

Vorlesewettbewerb 2025

Die jungen Stimmen begeistern!



Am Freitag war es wieder so weit: Der alljährliche Vorlesewettbewerb im Fach Deutsch für die Klassen 5 und 6 fand statt. Die Schülerinnen und Schüler waren hochmotiviert – besonders für die Fünftklässler war es etwas ganz Besonderes, da sie dieses Jahr zum ersten Mal teilnehmen durften.

Mit viel Mut, Ausdruck und tollen Textstellen haben sie gezeigt, was in ihnen steckt. Jeder Beitrag war einzigartig, die kurzen Abschnitte wurden betont vorgelesen und die Aufregung war fast greifbar.



Die Jury, bestehend aus Senaa und Elina aus der 9C sowie Frau Blömeke und Frau Kemeny, war begeistert von so viel Einsatz und Lesefreude.

Als kleine Belohnung gab es vorab für alle ein leckeres Eis – das hatten sich die Vorleserinnen und Vorleser wirklich verdient!

Wir sind nun gespannt, wer in diesem Jahr den Wettbewerb für sich entscheidet. Die Gewinnerinnen und Gewinner werden feierlich beim Sommerfest verkündet!

